



ロータリーを実践し  
みんなに豊かな人生を

ENGAGE ROTARY  
CHANGE LIVES

国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ.....

# SUITA ESAKA ROTARY CLUB

## CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日 / 1990.2.27  
事務所 / 〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)  
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場／新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日／毎週火曜日 12:30~13:30  
会長：西山俊明 幹事：新井性哲 会報委員長：延秀恵

### 2013年8月6日 第1100回例会(第1099号)

#### 本日の例会

今週の歌 「君が代・奉仕の理想」

クラブフォーラム

「会員増強について」

北山陽一 広報委員長

前回〔7月23日〕例会記録

来客

井上義信君

(R I 第2660地区第2組ガバナー補佐)

会長の時間

西山会長

先月6月4日の情報集会で渡辺情報委員長から「四つのテスト」の問題が出題されました。 真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうかという文言を問うものでした。 みなさんは満点であったと思います。

この四つのテストは、ハーバートJ.テーラーによって創案されました。 1932年、ジュエル・ティ社の次期社長候補であったとき、破産寸前の状況にあったシカゴのクラブ・アルミニウム社の再建を依頼され、この会社の再建を引き受けました。 債務超過であり、かつ、大恐慌の下で会社を立て直す手段として、社員達に倫理的価値観の目安となる簡潔な指

出席報告

金馬委員

【7月23日】

在籍会員 34名 (内出席規定適用免除者 10名)

出席会員 28名 (内出席規定適用免除者 6名)

ホームクラブ出席率 93.33%

7月2日のMUを含む出席率 96.77%

#### 次回例会のお知らせ(8月20日)

卓話 「2013ロータリー世界平和

フォーラム広島 参加報告

関西大学R A C 柳勇多君

森井永実さん

水谷仁美さん

針を考えました。そして生まれたのが四つのテストです。この簡潔な文章で示した四つのテストが、クラブ・アルミニウム社の諸事項決定を下す際に、よるべき基準となるかを検証する必要がありました。このテストを厳密に実行したら、飢え死にするとか、四つのテストは極度に単純化された哲学であって、相矛盾する趣旨からなっているとする意見も出ました。しかし、1930年代の会社のあらゆることが、四つのテストに照らして判断されました。やがて四つのテストは、社風の一部になり、会社に対する信望は高まりました。1943年に、ロータリーもこの四つのテストを取り入れるべきだと提案があり、職業奉仕プログラムの一つの構成要素としました。

近江商人の家訓に「三方よし」という言葉があります。「他国へ行商するもすべてわが事のみと思わず、その国一切の人を大切にして、私利を貪ること勿れ」といわれるものです。売手によし、買手によしは商人の常識ですが、それに、世間よしを加えて「三方よし」としたのが近江商人の家訓の特徴です。時代を超えて存続する会社には「信用」を大切にする精神が貫かれています。このように、日本には古くから四つのテストに似た言葉が家訓として引き継がれています。

関西大学R A C 例会出席担当

8月 移動例会

成松会員

言行はこれに照らしてから

四つのテスト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

## 就任のご挨拶

井 上 義 信 ガバナー補佐

今期ガバナー補佐に就任致しました。所属は吹田RCです。

ガバナーは国際大会で選挙（エレクト）されたRIの管理役員です。ガバナーについて、手続要覧には「地区内のクラブの管理者である」という意味が表記されていますが、現在は、そんな堅苦しい立場ではなく、「クラブの独自性を尊重し、どうすればクラブの効果的な運営が出来るのか」について、指導、助言をする存在です。ガバナー補佐は文字通り、ガバナーを補佐するのが責務であります。

今年も地区につきまして、ご協力を賜りますよう、お願い致します。

## 幹事報告

新 井 幹 事

7月30日(火)及び8月13日(火)の例会は休会です。

## ニコニコ箱

今 村 会 員 井上ガバナーをお迎えして。  
西 村 会 員 長い間休んで済みませんでした。  
西 山 会 員 井上ガバナー補佐をお迎えして、  
よろしくお願ひします。  
庄瀬 会 員 本日の卓話よろしく。  
本日分 19,000円  
累 計 199,000円

## 卓 話

### 「1年を振り返って」(7月9日・第1097回)

成 松 重 人 直前幹事

寺井会長のもと、幹事としてなんとか1年間の任期を務めさせていただきました。未熟な私が、無事に大役を終えることが出来ましたのは、会長はじめ、理事役員及び皆様方のご支援と、事務局の濱谷さんのお力添えのお蔭です。改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。

寺井会長年度で最も印象に残った行事は家族会でした。夏はESK53で、当日衣装とカツラを渡されダンスを踊った事。冬はUSJでのクリスマス家族会です。西本会員に手配等をお願いし、そのまま親睦委員長もお引き受け頂き、今迄とは違った家族会が開催でき、皆様にも喜んでいただけたのではないかと思います。

12月初めに、GSEのホームステイが当たってしまったと寺井会長から連絡があり、驚きました。ホームステイを寺井会長自らがお引き受けを下さり、かなりのご負担をおかけしたと思いますが、なんとか

終了いたしました。その際には、クラブメンバーだけでなく、新発田城南RCの松田様のご厚意もあり、ティムさんに喜んで頂きました。

近年、地区やRIは電子化が進み、紙ベースの書類の提出はほぼ0になっています。濱谷さんが的確に対応してくださっているお蔭で、事務上はうまく回っています。しかし、幹事=事務方のとりまとめということから考えますと、現状の濱谷さんの拘束時間を増やしている原因の一つは、データで提出すべきものを紙で提出され、それを打ち直して下さっているからです。いわゆるサービス残業、休日出勤が発生しています。西山会長、新井幹事、事務作業の効率化をよろしくお願ひいたします。

そのネットですが、最近は、RI内部でもFacebookの活用が盛んです。田中作治RI前会長、福家ガバナー、IM2組の井上ガバナー補佐も活用され、ロータリー内の情報がかなり早い段階で入手できます。スマートフォン、携帯、パソコンと環境を選ばずに利用できますので、皆様も敬遠されずに、うまく活用されることをお勧めいたします。

幹事をさせて頂き、IM2組内はもちろんのこと、他地区のガバナー、会長経験者の方々と、何度もお会いさせていただき直接お話をさせて頂く機会が増え、様々なことを学ばせて頂いております。

米谷さんをお尋ねした際に、『菜根譚』を芳賀さんに教えて頂きました。その出版されている関連書籍の多さにびっくりするとともに、己の無知さを思い知りました。後で伺うと、芳賀さんは原書的なものを購入されたそうなのですが、漢文の原書は私には難しそう、本によってその収録数が違うので、3冊購入し読み始めたところです。

最後まで、色々と勉強させていただきました。ありがとうございました。

今年度はローターアクト委員長をさせて頂く事になりました。5月の理事会で、八橋前奉仕活動委員長が、今まで指導をしてこなかったこちらが悪いとおっしゃる通り、なるほどと思い、彼らに接しています。例会出席と、様々なやりとりの中で、彼らの変化が目に見えるのが楽しみです。この1年は、彼らとかかる部分をメインにやっていきたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

庄瀬会員の卓話「伊勢と出雲へ行つきました」は、紙面の都合により、次回に掲載します。